

EVR startet in der Oberliga Süd - Alle DEL2-Clubs erhalten Lizenz

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Montag, den 04. Juli 2016 um 14:07 Uhr



Am späten Vormittag erreichte die EVR-Führung die Nachricht aus der Lizenzentrale der DEL2. Der EV Regensburg kann nicht nachrücken und startet somit in der Oberliga Süd.

Alle 14 Clubs, einschließlich der Heilbronner Falken, erhalten die Lizenz und bilden das Teilnehmerfeld der DEL2. Bis zum Schluss war der EVR als potenzieller Nachrücker mit im Rennen, muss aber gemäß den Regularien Heilbronn den Vortritt lassen.

Nun steht also fest, dass das Team von Doug Irwin in der ebenfalls attraktiven Oberliga Süd auflaufen wird. Hier wurde die Wunschstärke von zwölf Teams erreicht. Neu in der Liga sind der EHC Waldkraiburg, der EV Lindau und der Höchststadter EC. Es wurde ein abgeänderter Modus vereinbart, bei dem am Ende 46 Partien bis zum Start der Playoffs zu absolvieren sind. Der Startschuss fällt am 30. September, genauere Eckdaten werden bei einer Ligentagung in der kommenden Woche abgesteckt.

Da die Planungen des EV Regensburg permanent zweigleisig liefen und nun Planungssicherheit besteht, werden weitere Informationen in den nächsten Tagen und Wochen veröffentlicht. Das Testspielprogramm der Oberpfälzer wird zeitnah kommuniziert.